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Risoluzione alla Delibera PG 133501 conferma modello
house providing a favore di A.F.M. Farmacie Comunali
Ferrara
del Gruppo consiliare PD

 Ferrara, 21/12/2020
 
Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale
Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara
 
Oggetto: Risoluzione alla delibera PG 133501/20 - Conferma del modello in house providing per la
gestione delle n. 11 sedi farmaceutiche, nuovo affidamento del citato servizio a favore di A.F.M. Farmacie
Comunali Ferrara srl. E approvazione del relativo contratto di servizio per le annualità 2021-2025.

 
Premesso
 
Che nella relazione sull’applicazione delle disposizioni dell’art. 192 d.lgs 50/2016, riferita al servizio
farmaceutico comunale nel Comune di Ferrara, al punto 3 della stessa relazione si afferma che l’oggetto
sociale di AFM, risulta coerente e necessario al perseguimento dei fini generali dell’ente locale a tutela del
diritto essenziale alla salute a favore della cittadinanza ferrarese;
 
Che la relazione di cui sopra in riferimento alla qualità, al punto 4.2 descrive il servizio di AFM come diffuso,
accessibile da ogni cittadino; a prezzi nel complesso abbordabili, tenendo conto del contesto socio-
demografico, in coerenza con gli obiettivi di qualità del servizio e di efficienza;
 
Che all’art. 2 del Contratto di Servizio, vengono elencati un numero rilevante di obiettivi per garantire la
qualità del servizio richiamata nella relazione ex art. 192 d.lgs. 50/2016;
 
Che all’art. 4 del Contratto di Servizio, viene fissato un canone pari al 3,5% dei ricavi netti per le annualità
2021 – 2022 e 3,75% per le restanti annualità del contratto;
 
Considerato
 
Che le innumerevoli attività richieste all’AFM, necessitano di un notevole impiego di risorse umane e
finanziarie;
 
Che l’attuale fase pandemica richiede, se possibile, ulteriori attività delle farmacie per garantire il presidio
sanitario sul territorio che richiedono la disponibilità di risorse economiche;
 
Preoccupati
 
Che il prelievo di risorse economiche dovuto al canone, possa limitare la più ampia e necessaria attività delle
farmacie.
 
Il Consiglio Comunale Impegna il Sindaco e la Giunta
 
A rivedere il canone richiesto all’AFM, riducendolo almeno al 3% dei ricavi netti per tutto il periodo della
durata del contratto.
 
 
Per il Gruppo Consilare PD 
            Il Presidente
    Francesco Colaiacovo

(Trattata nella seduta del Consiglio comunale del 21 dicembnre 2020)


